



FEDERATION ROYALE BELGE  
DE TENNIS DE TABLE  
A.S.B.L. AILE FRANCOPHONE

**PROVINCE DE HAINAUT**

## Compte rendu de la réunion du C.P.H. du 28 décembre 2017

Secrétariat provincial

Présents : Daniel CARLIER, Hubert DANKENIE, Roland DELHOUX, Pierre LETELLIER, André MAHIEU, Pierre FONCK, Philippe WAUTHION.

Excusés : Giuseppe TOMASSINI, Luc ALBERT, Caroline MASSART, Alain RANDOUR.

### **1. Approbation du PV du 24 novembre 2017**

- Aucune remarque. Le PV est approuvé.

### **2. Secrétariat**

- AG extraordinaire de l'AFTT
  - Conseil Régional Francophone : 10 administrateurs prévus.
  - Préparation d'une éventuelle nouvelle élection (AGF et/ou CPH) lors de l'Assemblée Provinciale du 18 mai 2018. A voir nos obligations et les nécessités.
- Prochaine réunion du groupe de réflexion prévue le mardi 23/01/2018 à 18h30 au bureau.
- Nombre d'affiliés au Hainaut au 28/12/2017 :
  - 4378 joueurs (- 68), 98 NJ (- 33), 10 SD (+ 7), 71 DA (+ 8) et 163 LA (+ 17) = 4.720 (- 123) = 28,63 %.
  - Diminution du montant de l'affiliation pour les jeunes est proposée par l'AFTT.
- Forfaits généraux en interclubs à la même période (fin du 1<sup>er</sup> tour) :
  - 18 équipes messieurs (- 9) et 4 équipes dames (+ 2) = 22 (- 7).

### **3. Trésorerie**

- Les amendes et facturations sont bien suivies.
- Une situation financière sera présentée à la prochaine réunion (mi-saison).

### **4. Commissions**

#### *a. Arbitrage*

- Pour l'instant, il y a cinq candidats à l'arbitrage.
- Examen pratique lors du championnat provincial des jeunes.

#### *b. Vétérans*

- Tout est prête pour le championnat provincial qui aura lieu au Bosquet NC.

#### *c. Jeunes*

- Stage en cour à Manage et Lodelinsart.
- Réunion de la CJH prévue le lundi 29/01/18.

#### *d. Coupe*

- Les 32<sup>ème</sup> de finale se jouent.
- Tirage au sort de l'avant tour des dames.
  - Docherie – Snooping Mouscron.

#### *e. Ethique (parquet)*

- Voir à modifier le texte concernant les notifications des suspensions.
- Aucun nouveau dossier.

*f. Informatique & Communication*

- Organiser une réunion de travail début 2018.
  - Le projet concerne le site provincial et la communication en générale.

*g. Evènements*

- Mise au point sur les championnats provinciaux.
  - Prévoir une grille des présences pour la cafétéria lors des championnats provinciaux.
  - La liste des inscrits aux championnats provinciaux est sur le site de la province.
  - Tous les documents sont prêts.

**5. Divers**

- Néant.

**6. Date de la prochaine réunion**

- Vendredi 26 janvier 2018 à 19h00.
  - Transmettre les sujets au secrétariat provincial pour l'O.J.
- 
-